

L'économie burundaise devrait croître de 4,3% en 2024 contre 2,7% l'année dernière

ARIB News, 23/01/2024 – Source Reuters L'économie du Burundi devrait croître de 4,3 % cette année, contre 2,7 % en 2023, aidée par l'amélioration des performances du secteur agricole, a déclaré le Fonds monétaire international. Avec une population de 12 millions d'habitants, l'économie du Burundi dépend fortement des revenus de l'agriculture, en particulier du thé et du café.

"La croissance devrait s'accroître ... soutenue par une forte production agricole, des investissements productifs et les réformes en cours", a déclaré le Fonds dans un communiqué publié lundi en fin de journée. Les pénuries de carburant ont entravé l'activité économique en 2023, selon le Fonds. L'économie burundaise commence à peine à se remettre d'années de conflit et de bouleversements politiques sous l'ancien dirigeant Pierre Nkurunziza, qui ont laissé des secteurs clés dans l'impasse. Le pays a connu une pénurie de devises fortes après la crise politique de 2015 qui a incité les donateurs à suspendre leur aide. En 2022, l'Union européenne a accepté de reprendre son soutien financier, tandis que les États-Unis se sont également engagés à fournir une aide. Selon le FMI, à la fin de l'année dernière, les réserves de change du Burundi s'élevaient à 96,4 millions de dollars, soit 0,8 mois de couverture des importations. Les entrées de fonds provenant des envois de fonds, des exportations d'or et du décaissement de fonds par le FMI ont apporté un certain soulagement, a déclaré le Fonds.